

# *Les Mexicains expriment leur consternation suite à l'assassinat d'un militant*

---



Mexico, 11 août (RHC-PL)- Les habitants de l'État mexicain de Guerrero ont exprimé leur consternation suite à l'assassinat du militant Miguel Ángel Jiménez, qui avait participé à la recherche des 43 étudiants disparus d'Ayotzinapa.

Le procureur de l'État de Guerrero a précisé que le corps de Miguel Angel Jimenez a été retrouvé samedi dernier dans son véhicule, sur la route qui relie Mexico à Acapulco. Ce militant a été à l'initiative des recherches des étudiants disparus en septembre dernier.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65462-les-mexicains-expriment-leur-consternation-suite-a-l-assassinat-dun-militant>



**Radio Habana Cuba**